

Var : Un évènement musical rare

By **TV83.info** - Oct 28, 2025

Un évènement musical rare dans le Var :

Le Requiem allemand de Brahms – Un Requiem pour les vivants

!

François-René Duchâble et le Chœur régional Mare Nostrum en concert dans le Var

Draguignan (15 novembre 2025) – Le Pradet (16 novembre 2025) – la Seyne s/ mer (23 novembre 2025).

Le chœur régional Mare Nostrum présente une rencontre exceptionnelle entre intensité chorale et virtuosité plastique :

Le Requiem allemand de Johannes Brahms, œuvre monumentale et profondément humaine, interprétée dans sa version pour un piano.

Sous la direction de la cheffe d'orchestre et de chœur Marie-Christine Forget, le Chœur Mare Nostrum s'associe au Chœur Vocaliances pour offrir au public trois concerts d'émotion et de beauté partagée.

L'interprétation sera sublimée par la présence du grand pianiste François-René Duchâble, figure majeure du monde musical français, dont la virtuosité et la sensibilité promettent un moment rare.

Le concert

– **Dimanche 23 novembre 2025 à 16h**

Chapelle des Maristes – La Seyne s/ Mer (83)

(participation libre)

Une œuvre universelle, un message de paix

Contrairement aux Requiem traditionnels, écrits pour la liturgie, Johannes Brahms (1833–1897) compose une œuvre tournée vers les vivants.

Créé en 1868, Ein Deutsches Requiem s'inspire des textes bibliques traduits en allemand par Luther et porte un message de consolation, d'humanité et d'espérance.

Brahms y célèbre la mémoire, la paix intérieure et la lumière, dans une musique d'une intensité émotionnelle exceptionnelle.

La version avec accompagnement piano, plus intime mais tout aussi puissante, révèle la clarté du discours musical et la richesse de l'écriture chorale.

François-René Duchâble : un pianiste d'exception

Pianiste de renommée internationale, François-René Duchâble a marqué la scène musicale par son talent flamboyant et sa personnalité libre.

Après une carrière brillante couronnée de distinctions qu'il l'a amené à jouer sur les plus grandes scènes mondiales, il a choisi de se consacrer à des projets de transmission et de partage de la musique, notamment avec des ensembles régionaux et des initiatives culturelles accessibles à tous.

Sa participation à ce projet apporte une dimension artistique et symbolique rare : la rencontre entre la virtuosité d'un maître et l'énergie collective d'un chœur passionné qu'il soutient fidèlement depuis plusieurs années.

Marie-Christine Forget : la passion du chœur

Fondatrice et cheffe du Chœur régional Mare Nostrum, Marie-Christine Forget dirige avec exigence cet ensemble qui réunit des choristes venus de tout le sud-est tout en assurant des directions d'orchestres internationaux.

Musicienne accomplie, pédagogue reconnue, elle explore un vaste répertoire, du baroque à la musique contemporaine, avec toujours la même conviction : faire vivre la musique classique comme un acte de lien et d'émotion partagée.